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Top 7 "Brauchen Potsdamer Schulen Verwaltungsleiter*innen?" ? Abfrage Kreisel-

ternrat 
 
 

 
Frau Schuster stellt die Abfrage des Kreiselternrates, welche im November 2022 gestartet und 
jetzt ausgewertet wurde, vor. Sie selbst ist die Initiatorin der Abfrage "Brauchen Potsdamer Schu-
len Verwaltungsleiter*innen?". Neben einer Zusammenfassung der Rückmeldungen von 46 
Schulen stellt sie auch Ideen bzgl. einer Umsetzung vor. 
 
Auch Herr Lipp bekräftigt die Schlussfolgerung der Abfrage. Es werden dringend Verwaltungs-
fachkräfte an den Schulen benötigt, um LehrerInnen (LuL) zu entlasten und das Berufsbild Leh-
rerIn wieder zu stärken. Die könne u.a. dadurch erfolgen, dass die Stellenbewertung für Schulse-
kretärInnen angepasst werde mit entsprechender Aufstockung der Stundenzahl, oder die Aus-
schreibung von Verwaltungsfachkräften.  
 
In der sich anschließenden Diskussion wird der Bedarf dieser Entlastung für LuL deutlich gese-
hen. Die Ausschussmitglieder bedanken sich für die umfangreiche Darstellung der Abfrage und 
nehmen die Anregungen der Lösungsansätze mit in den politischen Raum. 
 
 

 


